
 
 

 
 

Gemeinderatssitzung am 15. Jänner 2009 
 
   

Ftl.Zl     Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in
 

1 
 
ÖVP 

 
GRin. Gerda Gesek 

 
Unbehinderte Teilnahme an Veranstaltungen des
Sozialamtes für behinderte Menschen 

 StRin. Elke Edlinger 

 
Sind Sie bereit, diesen Zynismus gegenüber behinderten 
Personen dringend abzustellen und vor allem die 
Veranstaltungen im Rahmen des Programms „Sommer Graz 
55plus“ so zu organisieren, dass die Betroffenen an diesen 
unbehindert und uneingeschränkt teilnehmen können. 
 

 

 
2 

 
SPÖ 

 
GRin. Mag.a Susanne Bauer 

 
Weixelbaumstraße 
 
Wann ist die Bahnunterführung Weixelbaumstraße fertiggestellt 
und wird der Bevölkerung zur Benutzung übergeben? 
 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

 
3 

 
Grüne 

 
GR. Stefan Schneider 

 
Mangelhafte Umsetzung des Gemeinderatsbeschlusses zur 
Gründung der Freiwilligen Feuerwehr 
 
Warum wurde in der Kundmachung der Gründung der 
Freiwilligen Feuerwehr im Amtsblatt Nr. 11 vom 29.10.2008 der 
in der Gemeinderatssitzung vom 18.9.2008 beschlossene 
Passus „Die Mitwirkung von Frauen bei der Freiwilligen 
Feuerwehr ist besonders erwünscht und Frauen werden daher 
ersucht, der FF beizutreten“ nicht eingefügt und der 
entsprechende Gemeinderatsbeschluss dadurch missachtet? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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FPÖ 

 
GR. Armin Sippel 

 
Evaluierung der Subventionen der Stadt Graz an 
stadteigene beziehungsweise externe Einrichtungen,
Vereine und Organisationen in Ihrem  Wirkungsbereich 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
Sind Sie bereit, alle innerhalb Ihres Zuständigkeitsbereiches 
vergebenen Subventionen an stadteigene beziehungsweise 
externe Einrichtungen, Vereine und Organisationen, die auch 
der Subventionsordnung unterliegen, einer unabhängigen 
Evaluierung zu unterziehen? 
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SPÖ 

 
GR. Klaus Eichberger 

 
Ediktverfahren 
 
Wirst du dich dafür einsetzen, dass die anrainerfreundlichen 
Bauverhandlungen zugunsten der Ediktverfahren forciert 
werden? 

 
StRin. Mag.a Eva-Maria Fluch 
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FPÖ 

 
GR. Ing. Roland Lohr 

 
Unterführung Weixelbaumstraße – Stand der Planung 
 
In welcher Phase befinden sich die aktuellen Verhandlungen 
bezüglich des Schleppgleises mit der Andritz AG und wie sieht 
die weitere Vorgangsweise seitens der Stadt Graz in Sachen 
Bau einer Fußgänger-Rad-Unterführung in der 
Weixelbaumstraße aus? 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 
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Grüne 

 
GRin. Christina Jahn 

 
Einrichtung eines Mädchenzentrums 
 
Welche Überlegungen beziehungsweise Planungen gibt es 
seitens deines Ressorts zum Thema  Mädchenzentrum? 

 
StRin. Elke Edlinger 
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FPÖ 

 
GR. Mag. Harald Korschelt 

 
Waltendorfer Hauptstraße/Mölkweg – Linksabbiegeverbot 
 
Wann werden Sie die notwendigen Schritte zur Aufhebung des 
Linksabbiegeverbotes von der Waltendorfer Hauptstraße in den 
Mölkweg zur Umsetzung bringen? 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 
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